

Firme en la campaña Confianza

contra la desaparición del pediatra de tu centro de salud



<http://bit.ly/no-desaparicion-pediatra>

Nuestro país dispone de uno de los mejores sistemas sanitarios públicos del mundo, con una excelente Atención Primaria.

Desde hace años **faltan pediatras en los centros de salud** y el modelo actual de asistencia infantil español está en peligro de desaparecer por la falta de previsión y planificación.

Firma esta petición por internet para pedir que las administraciones garanticen el derecho de todos los niños y adolescentes a tener un médico especialista en Pediatría en los centros de salud del sistema sanitario público español.

Más información sobre la campaña en las webs de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) y de la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y de Atención Primaria (SEPEAP).

Y difunda esta campaña a sus contactos

Ya llevamos cerca de 150.000 firmas recogidas, pero necesitamos más